

# 玄海園のくらし

12月に入り、玄海園の玄関や廊下もクリスマス仕様になりました。ご利用者にも季節感を味わってもらっています。



12/9

地元児童館の子供達が作ったもち米が届きました。年末のもちつき会ではおいしいおもちになっていることでしょう。



## 12/12 フラワーアレンジメント教室

唐津市の福花生花店、福海全哉さんと妹さんに来園していただき、フラワーアレンジメント教室を実施しました。これは、「国産花きイノベーション推進事業」の取り組みという事で地元の花を中心とした国産の花を使ってアレンジメントを作りました。(チューリップは徳島産、カーネーションは唐津市の湊産だそうです) みなさん個性のあるかわいい作品に仕上げておられました。



終わった後はコーヒーとケーキを楽しみました。



G Hつばきのご利用者も参加されました。



## 11/18 玄海町産業文化祭見学

毎年恒例の産業文化祭見学へ行ってきました。

ご自分の作品(生け花、書道)や、地域出品者の作品の前で記念撮影をし、見学の後はお菓子と飲み物で休憩をしてから帰園しました。



職員も我が子の作品を見つけてついぱちり!



小中学生の作品コーナーもしっかり見学